



Certamen: Desafíos Creativos - FN 2025 -Formas de decir el mundo-

- En la edición 2025 de la Feria Nacional de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología (FN'25) se desarrolla una nueva línea de acción vinculada con los tópicos feriales, desarrollada en conjunto por la Biblioteca Nacional de Maestros (BNM) y el Área de Actividades Científicas (AC) pertenecientes a la Secretaría de Educación.

En el marco del Programa Transformar@Cba y en particular, desde el compromiso alfabetizador asumido por el gobierno de Córdoba, el Ministerio de Educación de Córdoba, desde la Biblioteca Provincial del Maestro Córdoba conjuntamente con la Coordinación Provincial de la 57 Feria de Ciencias, Tecnologías, Artes, Movimiento e Innovación, invita a estudiantes y docentes de los Niveles Primario y Secundario, de todas las modalidades, pertenecientes a instituciones educativas de gestión estatal y privada, a participar de la propuesta Desafíos Creativos - Formas de decir el mundo, en el marco de la edición 2025 de Feria Nacional de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología.

La Feria Nacional de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología (FN'25) este año suma a su propuesta una nueva línea de acción vinculada con los tópicos feriales, que se aborda en conjunto por la **Biblioteca Nacional de Maestros (BNM)** y el Área de Actividades Científicas (AC) pertenecientes a la Secretaría de Educación.

La misma consiste en 4 cuatro convocatorias a la creación artística/literaria para estudiantes de los Niveles Primario y Secundario de todo el país, de escuelas tanto de gestión estatal como privada, vinculadas con los Ejes5 de la perspectiva STEAM que centralizan las propuestas de los proyectos feriales en cada una de las fases de la feria nacional.

Con ella, se busca fomentar el diálogo entre la producción literaria, visual y científica desde una perspectiva pedagógica, que favorezca el desarrollo del pensamiento crítico y los aprendizajes significativos en todas las áreas de la perspectiva **STEAM**.

Además de los docentes a cargo de los estudiantes que participen de estas Desafíos Creativos, también se invita a sumarse a todas las bibliotecas escolares a tomar protagonismo e impulsar esta iniciativa en sus instituciones.

Los *Desafíos Creativos*, todos de carácter **individual**, están dirigidos a estudiantes de todo el país de los Niveles Primario y Secundario, de todas las modalidades, pertenecientes a instituciones educativas de gestión estatal y privada.

Serán cuatro categorías de *Desafíos* que, tendrán formato semejante a un certamen, a saber:

- 1° Desafío: **escritura de poesías**

A desarrollar con focos propios del Eje de Ciencias, está destinado a estudiantes del Nivel Secundario.

- 2° Desafío: creación de historietas

A desarrollar con focos propios en el Eje de Artes, está destinado a estudiantes del segundo ciclo del Nivel Primario.

- 3° Desafío: escritura de microrrelatos

A desarrollar con focos propios en el Eje de Matemática, está destinado a estudiantes del segundo ciclo del Nivel Primario.

- 4° Desafío: generación de un objeto con Inteligencia Artificial (IA) junto con la escritura de un cuento sobre dicho objeto.

La participación se realizará a través de la carga de un **formulario en línea** correspondiente a cada *Desafío*, donde se deberán indicar los documentos y los datos personales y de contacto requeridos.

La convocatoria se encontrará abierta **hasta el 1° de agosto de 2025**.

Las obras seleccionadas y los autores respectivos serán anunciadas en la **primera semana de septiembre de 2025** por correo electrónico a la dirección declarada en el formulario de inscripción.

En cada uno de los *Desafíos Creativos* se seleccionarán **cinco (5) obras** finalistas.

Todos los estudiantes finalistas recibirán: (a) un diploma oficial donde conste la distinción nacional obtenida en el Desafío, (b) una medalla de la FN'25 y (c) una plaqueta para que entregue a su escuela donde conste la participación distinguida de su alumno.

Las obras de los estudiantes finalistas serán publicadas en una antología realizada por la Biblioteca Nacional de Maestros.

Los autores de las obras seleccionadas, serán informados en la primera semana de septiembre de 2025 por correo electrónico a la dirección declarada en el formulario de inscripción.

Los estudiantes finalistas, junto con su docente, se sumarán a la delegación jurisdiccional que participe en la última fase de la FN'25, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires a desarrollarse en el mes de noviembre. Viajarán y se hospedarán junto con el resto de los equipos expositores de su jurisdicción, además de participar en todas las actividades programadas para esa fase ferial. En dicha instancia, habrá un **espacio para la exhibición de todas las obras seleccionadas del país** por la Junta de Evaluación, la cual será preparada para su exposición por los mismos autores en un stand semejante a los de los proyectos feriales.

Consultar las bases para participar en:

<https://bibliotecabpm.blogspot.com/>

<https://www.igualdadycalidadcba.gov.ar/SIPEC-CBA/SIDPyTE/SDCyAI/57-feria-de-CTAMel.php>

Escribir por consultas a bnmcertamen.ia_cuento@educacion.gob.ar